



Route 1

Route 2

Hörn

Radschulwegplan
Couven-Gymnasium
Route Hörn

Routenbeschreibung Hörn

Hinweg zum Couven

Auf der Halifaxstraße kannst Du zwischen der Melatener Straße und der Valkenburger Straße wählen, ob Du auf dem Gehweg oder der Fahrbahn fahren möchtest. Ab der Valkenburger Straße gibt es einen Radweg, den Du auch benutzen musst. An der großen Kreuzung Halifaxstraße/Vaalser Straße ist der Übergang über den Rechtsabbieger von der Halifaxstraße in die Vaalser Straße ohne Ampel. **⚠️1: Hier ist zwar eine rot eingefärbte Furt. Aber halte in jedem Fall an und vergewissere Dich, dass die Autos, die von links kommen, Dich gesehen haben.**

Über die Vaalser Straße gibt es dann eine Ampel, genau wie über den Rechtsabbieger von der Vaalser Straße in den Amsterdamer Ring. Nachdem Du die Kreuzung überquert hast, fährst Du den Amsterdamer Ring auf dem Radweg entlang.

⚠️2: Vergewissere Dich beim Überqueren des Kronenbergs, dass die abbiegenden Autofahrer, die gleichzeitig mit Dir Grün haben, Dich auch gesehen haben.

Ab der Ampel an der Kreuzung Kronenberg gibt es zwei Möglichkeiten weiter zum Couven zu fahren:

Route 1: Amsterdamer Ring – Lütticher Straße

Route 2: Durch das Johannisbachtal und die Sanatoriumstraße

Route 1:

Du fährst weiter geradeaus auf dem Radweg den Amsterdamer Ring entlang.

An der Kreuzung Amsterdamer Ring/Lütticher Straße biegst Du links in die Lütticher Straße ab. Dazu benutzt die Überwege außen um die Kreuzung herum. **⚠️3: Vorsicht!! Wenn Du grün bekommst hat auch der rechtsabbiegende Autoverkehr grün. Vergewissere Dich, dass der Autofahrer Dich zuerst fahren lässt.**

An der Lütticher Straße ist der ehemalige Radweg jetzt als Gehweg, Radfahrer frei ausgeschildert, Du kannst also entscheiden, ob Du dort oder auf der Fahrbahn fahren möchtest.

Route 2:

Du überquerst an der Ampel den Amsterdamer Ring und fährst dann in Verlängerung der Furt halbrechts runter Richtung Johannisbachtal. Du fährst zwischen Reiterhof und Schrebergärten und dann das Johannisbachtal entlang. Hier können Fußgänger (Spaziergänger), auch mit freilaufenden Hunden, unterwegs sein. An der nächsten Kreuzung fährst Du nach rechts zum Morillenhang. Dort geht es weiter geradeaus in die

Radschulwegplan Couven-Gymnasium

Sanatoriumstraße. **⚠4: Achte beim Übergang auf die Fahrbahn auf die Fußgänger auf dem Gehweg und den Autoverkehr auf dem Morillenhang!**

Die Sanatoriumstraße geht bergauf zur Lütticher Straße. Wenn Dir dort, wo am rechten Fahrbahnrand geparkt wird, ein Auto entgegenkommt, musst Du anhalten und es vorbeilassen.

⚠5: An der Lütticher Straße gehst Du nach links und benutzt die Fußgängerampel, um die Straße zum Couven-Gymnasium zu überqueren.

Rückweg vom Couven

Für das erste Stück des Weges gibt es entsprechend dem Hinweg zwei empfohlene Routen:

Route 1: Lütticher Straße – Hasselholzer Weg – Amsterdamer Ring

Route 2: Sanatoriumstraße, durch das Johannisbachtal, Rosfeld, Rosberg, Vaalser Straße

Route 1:

⚠6: Du fährst an der Lütticher Straße ein kleines Stück nach rechts auf dem Radweg und überquerst die Lütticher Straße an der Fußgänger Lichtsignalanlage.

Nach der Überquerung fährst Du die Lütticher Straße stadtauswärts. Hier kannst Du wählen, ob Du auf dem Bürgersteig oder der Fahrbahn fahren möchtest. Am Hasselholzer Weg biegest Du nach rechts ab. Hier bist Du in einer Tempo 30 Zone und fährst auf der Fahrbahn. An den Kreuzungen und Einmündungen gilt „Rechts vor Links“. Du fährst bis zum Ende des Hasselholzer Weges und biegest rechts auf den Radweg am Amsterdamer Ring ab. Der Radweg ist für beide Richtungen freigegeben, es können Dir also Fahrradfahrer entgegenkommen.

⚠7: Bevor Du die Hanbrucher Str. an der Ampel überquerst schaue nach links und vergewissere Dich, dass die rechtsabbiegenden Autos Dich sehen.

Du fährst weiter auf dem Radweg den Amsterdamer Ring. An der großen Kreuzung Amsterdamer Ring/Vaalser Straße ist der Übergang über den Rechtsabbieger vom Amsterdamer Ring in die Vaalser Straße ohne Ampel. **⚠8: Hier ist zwar eine rot eingefärbte Furt. Durch die Kurve und die Büsche kannst Du die von links kommenden Autos schlecht sehen, und diese Dich. Halte deshalb in jedem Fall an und vergewissere Dich, dass die Autos Dich gesehen haben.**

Über die Vaalser Straße gibt es dann eine Ampel, der Rechtsabbieger von der Vaalser Straße in die Halifaxstraße ist dann wieder ohne Ampel. Vergewissere Dich auch hier, dass die von recht kommenden Autos Dich gesehen haben, bevor Du die Straße überquerst.

Radschulwegplan Couven-Gymnasium

Du fährst dann auf dem Radweg die Halifaxstraße hinauf. Ab dem Muffeter Weg kannst Du dann wählen, ob Du auf dem Bürgersteig oder der Fahrbahn fahren möchtest.

Route 2:

⚠6: Du fährst an der Lütticher Straße ein kleines Stück nach rechts auf dem Radweg und überquerst die Lütticher Straße an der Fußgänger Lichtsignalanlage.

Nach der Überquerung fährst Du ein kleines Stück die Lütticher Straße stadtauswärts, um dann rechts in die Sanatoriumstraße abzubiegen. Die Sanatoriumstraße ist in einer Tempo 30-Zone. Du fährst bergrunter bis zum Morillengang. Da fährst Du geradeaus weiter auf den Gehweg, Radfahrer frei, der ins Johannisbachtal führt. **⚠4: Hier gilt „Rechts vor Links“. Achte auf die Fahrzeuge auf dem Morillengang!**

Auf dem Weg durch das Johannisbachtal und die Schrebergartenkolonie musst Du mit Spaziergängern und auch freilaufenden Hunden rechnen. Fahre entsprechend vorsichtig und rücksichtsvoll. Nachdem Du die Kleingartenkolonie passiert hast triffst Du auf die Hanbrucher Straße. **⚠9: Du musst anhalten und den Vorrang des Verkehrs auf der Hanbrucher Straße beachten.** Du überquerst die Straße und fährst ins Rosfeld. Am Ende der Straße biegst Du rechts ab und dann gleich wieder links in den Rosberg. Dort fährst Du gerade aus, bis Du zur Vaalser Straße kommst. Rechts befindet sich eine Ampel. Überquere die Vaalser Straße dort und fahre dann nach links auf dem Radweg in Richtung Vaals.

⚠10: Bevor Du die Lennéstraße an der Ampel überquerst, schaust Du nach links und vergewisserst Dich, dass die abbiegenden Autos Dich sehen. Du bleibst auf dem Radweg und fährst dann rechts die Halifaxstraße hoch. Auf der Brücke gibt es einen Radweg. Ab dem Muffeter Weg kannst Du wählen, ob Du auf der Fahrbahn oder auf dem Bürgersteig fahren möchtest.